
 

 
 

 

Hoy, en una entrevista en Las Mañanas de RNE 

Bravo apuesta por un nuevo modelo de 
financiación negociado de forma multilateral: 
“Se trata de gestionar mejor el dinero público”  
 

• El vicesecretario de Economía del PP apuesta por una reforma de la 
financiación negociada de forma multilateral en el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera previa convocatoria de una Conferencia 
de Presidentes 
 

• “A veces se trata de tapar las dificultades que se tiene en la gestión 
inventando nuevos sistemas. Cataluña es la Comunidad con más 
impuestos propios del Estado. Lo que hay que hacer es gestionar bien 
el dinero público y no tanto preocuparse de conseguir más 
competencias. La dificultad estriba en no gastar lo que no tenemos", 
subraya 
 

• Recuerda que el actual formato fue acordado entre Zapatero y ERC y 
explica que “tenemos un sistema donde las CCAA tienen el mismo 
régimen salvo País Vasco y Navarra”  
 

• Destaca que el Gobierno no ha hecho ningún intento de negociar la 
financiación con el PP, que “pedía muy poco, un reparto más 
equilibrado con las CCAA” y exige “un cambio de actitud del Gobierno”, 
en referencia a las noticias conocidas de que quiere romper todos los 
consensos -que solo se saltó Zapatero- y decidir todos los 
nombramientos en el Banco de España 

 

• Acusa a Montero de pasar de forma “radical” de exigir un 
presupuesto por encima del Parlamento a que no es necesario tener 
PGE. “Ahora el mensaje es justo, al contrario, no es necesario un 
presupuesto. La capacidad de sorpresa queda limitada porque siempre 
hay un elemento que consigue superarla”, lamenta 
 

• Recuerda que Montero estuvo durante tres meses hablando de un 
informe que nunca enseñó y que ese informe establece “una prioridad 
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absoluta a la elaboración de un presupuesto por encima del 
Parlamento, Congreso y Senado” 

 

• Explica que la condonación de deuda no es la solución porque en 
España “llevamos muchos años en los que no se devuelve deuda”, 
por lo que la propuesta “es un ahorro de intereses, una cantidad 
importante, pero menor” 

 

•  “Lo que realmente se está ofreciendo ahora con la condonación es solo 
el ahorro de intereses y eso es una cantidad muy pequeña. Yo creo que 
la apuesta de todas las comunidades autónomas debería ser conseguir 
que el gobierno se siente a hablar de la financiación autonómica”, 
argumenta 

 

• Afirma que España “lleva años generando más y más y más deuda. 
De momento, sin límite. Veremos a ver cómo acaba eso” 
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